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Raúl García cerrará al final de es-
ta temporada su etapa como fut-
bolista profesional “feliz” y tam-
bién “orgulloso” de su trayectoria 
en estas dos décadas en las que 
ha vestido las camisetas de Osa-
suna, del Atlético de Madrid y, las 
nueve últimas campañas, del 
Athletic. Mañana será homena-
jeado antes del partido de San 
Mamés. 

“Es un momento especial, pe-
ro para nada triste. Me lo tomo 
como algo feliz porque a partir de 
ahora voy a vivir otras cosas de 
las que he tenido que prescindir”, 
aseguró el jugador navarro en el 
acto de despedida organizado 
por el Athletic en una abarrotada 
sala de prensa de San Mamés. 

Con la presencia en las prime-
ras filas de su familia y de la ac-
tual plantilla Raúl ha estado 
acompañado en primera instan-
cia por el presidente, Jon Uriarte, 
y por José Ángel Iribar, leyenda 
del Athletic que ha expresado el 
“gran honor” de poder contar es-
tos años con un “gran ejemplo” de 
“garra y entusiasmo por ganar” 
que está convencido que “en el fu-
turo vendrá muy bien” al Athletic. 

A un lado de la mesa, junto a 
una camiseta del Athletic con su 

Raúl García posa con los títulos conquistados en Bilbao, ayer en la rueda de prensa sobre su retirada. EFE

nombre y el dorsal ‘22’ que ha uti-
lizado desde que llegó a Bilbao en 
el verano de 2015, estaban colo-
cados los dos trofeos que ha ga-
nado como león, la Supercopa de 
2021 y la reciente Copa del Rey de 
2024 conquistada el pasado 6 de 
abril en Sevilla. 

Las gracias a Osasuna 
El de Zizur comenzó su discurso 
dando las gracias a Osasuna, club 
en el que se formó con “un senti-
miento rojillo” que vivió “desde la 
cuna”, el Atlético de Madrid, donde 
le demostraron “muchísimo cari-
ño” y también a todos los estamen-

mi hasta ahora”, confesó antes de 
expresar también su orgullo más 
“por el cómo” que por esos la cifra 
de más de 800 partidos que ha 
disputado como profesional. 

“Los números no me vuelven 
loco, solo me ratifican que he he-
cho bien las cosas. Me enseñaron 
una manera de vivir y de trabajar 
en el fútbol y en la vida que es la 
de insistir”, añadió Raúl quien de 
cara al futuro no mira “más allá 
de la playa este verano”. 

“Necesito que el cuerpo me di-
ga para dónde quiere que tire. Es 
un cambio grande y sé que nece-
sito mi tiempo, pero cuando tomé 
la decisión no estaba en un mo-
mento de pánico pensando en la 
retirada. Ahora no veo más que 
cosas positivas”, aseguró. 

Último baile en el Athletic 
Cuestionado sobre su última gran 
aportación al Athletic sobre el te-
rreno de juego, el penalti que mar-
có en la tanda de la final de Copa, 
Raúl aseguró que “no ha sido el pe-
nalti en el que más nervioso he es-
tado” porque “no iba pensando en 
lo negativo que podía suceder”. 

“Siempre he intentado asumir 
mis responsabilidades y en ese 
momento tenía que estar. Había 
la sensación de negatividad por-
que parecía que el Mallorca iba a 
ganar en los penaltis. Puse mi 
granito de arena -tirando el pri-
mero de la serie- y los demás hi-
cieron el resto”, recordó. 

“Todos los títulos tienen algo 
muy importante, pero por las fina-
les de los años anteriores y por ese 
periodo de transición del equipo 
tanto el grupo como la afición se 
merecían esa alegría”, destacó.

Emocionante despedida 
del futbolista navarro en 
la antesala del partido de 
mañana contra  
Osasuna, el club que ha 
sentido “desde la cuna”

Raúl, “feliz y orgulloso” en su adiós

tos y personas con las que ha com-
partido estos años en el Athletic. 

“No era ‘athleticzale’, pero me 
voy siéndolo”, aseguró un Raúl 
muy agradecido también por las 
palabras previas que le dedicó 
una figura de la talla de Iribar que 
“cuando habla hay que callar y es-
cuchar”. 

El navarro aseguró que tenía 
tomada la decisión de retirarse 
antes de la final de Copa y que 
aunque a nivel físico se encuen-
tra “muy bien” consideraba que a 
sus 37 años y tras 20 en la elite ha-
bía llegado el momento de “escu-
char a la cabeza” y dedicar más 

tiempo a su familia. 
“Llevo toda la vida antepo-

niendo mi trabajo como para 
ahora no ser sensato y darles el 
tiempo que me han dado ellos a 

Raúl García 
JUGADOR DEL ATHLETIC 

“Empiezo dando las gracias 
a Osasuna. El sentimiento 
rojillo lo he tenido y lo  
voy a tener siempre”

EN FRASES

ARRASATE CONSIDERA CLAVE QUE LOS JUGADORES SE FORMEN 

Jagoba Arrasate, señaló la importancia de que los ju-
gadores se formen académicamente, ya que se bus-
can “jugadores integrales”.  El entrenador, junto con el 
presidente, Luis Sabalza, y el delegado Iñaki Ibáñez, 

participó en una charla de la UNED en Pamplona. “He 
sido muy feliz, no voy a ser tan feliz en ningún lu-
gar.Voy a cualquier sitio y me quieren. Sin buscarlo, he 
ido encontrando este vínculo tan potente”, dijo. J. CASO

Luis García, más 
cerca de renovar 
con el Alavés

DN/EFE  

Pamplona/Vitoria 

Luis García Plaza, uno de los en-
trenadores que gusta en Osasu-
na, confesó ayer en la previa del 
Alavés-Girona que ya se ha reu-
nido con el club para abordar su 
renovación y existe buena sinto-
nía. El club rojillo maneja infor-
mes satisfactorios sobre el téc-
nico, pero la incógnita sobre su 
continuidad o no supone un obs-
táculo que ha hecho priorizar 
otras vías, como la de Rubi. 

 “El club ha seguido la línea 
que había marcado, que nos 

sentásemos a hablar después 
del objetivo cumplido. Nos he-
mos sentado y vamos a ir ha-
blando”, relató tras asegurar 
que fue una toma de contacto 
“muy positiva”. 

“Me he visto con Sergio Fer-
nández (director deportivo) 
una primera vez y hemos habla-
do de fútbol, pero todo tiene que 
seguir su curso natural”, desve-
ló sobre su encuentro con el di-
rector deportivo del club. 

A pesar de que su nombre se 
ha ligado a otros banquillos, inci-
dió en que su prioridad es el Ala-
vés. “Mi familia es lo más impor-
tante para mí, la echo de menos, 
pero he estado igual de feliz. La 
gente de Vitoria me ha tratado 
con un cariño genial desde el pri-
mer día, me he sentido valorado 
y eso también pesa”, dijo.

● El entrenador, que se  
tiene en cuenta en Osasuna, 
desvela que ya hay contactos 
“muy positivos” para 
continuar en Vitoria


